

Costosa la operación antiinmigrante de Trump en frontera sur de EEUU

Image not found or type unknown



Foto: France24

Washington, 29 mar (RHC) Más de 300 millones de dólares costó hasta este sábado al contribuyente de Estados Unidos la operación militar de la administración de Donald Trump en la frontera sur para frenar el flujo migratorio, según datos del Pentágono.

El contralor del Departamento de Defensa reveló las cifras de las primeras seis semanas en la misión de frenar la migración irregular y el tráfico de drogas, mientras el gobierno de Trump mantiene una cruzada por reducir drásticamente el gasto público y recortar el ocho por ciento el presupuesto de esa agencia federal.

Sólo en el primer mes, el Pentágono gastó unos 250 millones de dólares, lo que incluye vuelos de deportación en aviones militares estadounidenses, el despliegue de miles de tropas adicionales y la ampliación de las instalaciones de detención en la cárcel de la base naval ubicada en territorio ocupado en Guantánamo, este de Cuba.

Fuentes no identificadas por la CNN afirmaron que hasta el 12 de marzo se habían gastado 328 millones de dólares.

Si el gasto continúa al mismo ritmo —y parece que va a hacerlo con la incorporación de dos buques de guerra a la región y la promesa de los funcionarios de la administración de ampliar las operaciones—, el ejército estaría en camino de gastar más de dos mil millones en el primer año de operaciones, añadió la cadena de noticias.

Reseñó a su vez que, el costo de la operación militar, del cual no se informó antes, deja clara la determinación de la administración Trump de avanzar rápido para convertir la vigilancia de la frontera sur de Estados Unidos en una misión militar. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/379801-costosa-la-operacion-antiinmigrante-de-trump-en-frontera-sur-de-eeuu>



Radio Habana Cuba